



Schnell fassten die Kinder Vertrauen zu den Tieren auf dem Bauernhof.

Foto: Barbara Neumaier

Drei Projektstage für 17 Kinder der Volksschule Kitzbühel

Am Bauernhof „Wald am See“

Kitzbühel | Aaron, Del Gado, Gismo, Gucci, Naughty und Rio werden den Kindern der 2a Klasse der Volksschule Kitzbühel noch lange in Erinnerung bleiben.

Durch ein Sozialprojekt das bereits im vorigen Schuljahr startete, konnten 17 Kinder der 2a Klasse der VS Kitzbühel am Bauernhof „Wald am See“ Erfahrungen mit Lamas gewinnen. Der Umgang mit den Tieren war für alle eine große Bereicherung. Wichtige Kompetenzen wie Selbstbewusstsein stärken,

Regeln einhalten, Teamfähigkeit beweisen und vieles mehr konnten ausgebaut werden.

Die Lamas kommunizieren über die Körpersprache, so erhält man sofort Rückmeldung und auch ein Gefühl der Sicherheit. Gerade deswegen hatten viele Kinder schnell Vertrauen in ihr Lama gewonnen. In der ersten Schulwoche fand der Abschluss des Lama Projektes statt. Drei Tage durften die Schüler am Bauernhof verbringen. Brot backen, Würstel grillen, Lieder singen, übernach-

ten, mit den Lamas wandern gehen und andere Tiere erleben – all das sind unvergessliche Eindrücke.

Die Gastgeber Daniela und Roman Kitzbichler schafften mit viel Einfühlungsvermögen eine Verbindung zwischen Kindern und Tieren. Den Kindern wurden auch die Aufgaben auf dem Bauernhof näher gebracht. Dieses Projekt zeigt, dass Kinder Verantwortung übernehmen können. Man darf ihnen dieses Vertrauen schenken und Taten folgen lassen.

Gipfelstürmer

Alpenverein Kirchberg

Kirchberg | Spaziergang der AV-Senioren am Mittwoch, 14. Oktober, von der arena365 – Achenpromenade – Achenstüberl – Schloß Münichau und die Anhöhe hinauf zum

Lutzenberg-Hochmoor. Weiter geht's zum Campingplatz am Schwarzsee – Bruggerhof und heimwärts entlang des Golfplatzes wieder zum Ausgangspunkt. Einkehr beim Café in der arena365.

Treffpunkt ist um 13 Uhr bei der arena365 (ehemals Mehrzweckhaus).

Dauer für diese Runde ca. 2 ¼ Stunden. Der ganze Weg ist ohne Schwierigkeiten gut zu begehen. Diese Runde kann auch bei nicht so schönem, aber trockenem Wetter, gemacht werden.

Keine Anmeldung erforderlich. Begleitperson: Willi Egger, Tel. 0699/11354315.

Alpenverein Wilder Kaiser

St. Johann | Wanderung am Mittwoch, 14. Oktober, auf die Sonnseite. Treffpunkt ist um 7 Uhr beim AV-Platz. Gesamtgehzeit ca. 6 Stunden. Johanna freut sich auf rege Teilnahme.

Günstige Gelegenheit für Schnäppchenjäger

Montessori-Flohmarkt

St. Johann | Auch diesen Herbst wird es im Montessori-Haus und in der Alten Gerberei am Sonntag, 11. Oktober, von 9 bis 16 Uhr wieder Schnäppchen aller Art zu finden geben.

Egal ob Bücher, CD's, Bilder, Geschirr, Bett- und Tischwäsche, Bekleidung oder Dekorationsmaterial - es ist für jeden etwas

dabei. Jede Menge Spielsachen und Kinderbekleidung wird angeboten. Für das leibliche Wohl wird wie immer in der Cafeteria mit selbstgebackenem Kuchen, Torten und Kaffee (gerne auch zum Mitnehmen) gesorgt. Flohmarkt-Ware kann noch bis Freitag, 9. Oktober, jeweils von 8 bis 12 Uhr angeliefert werden.

Einladung zu unseren Wildtagen im Restaurant Hermann in Ellmau

Wir servieren ihnen Spezialitäten vom heimischen Wild, mit den typischen Wildbeilagen und auserlesenen Weinen.

Wir freuen uns auf ihren Besuch!

Donnerstag Ruhetag – bis 1. November geöffnet

Reservierung unter Tel.: 05358/3588